



Póker político

Matías Pascal



PLEITO EN LA GRANJA... OPOSITORA/ HIGINIO, CON MEDIO CUERPO EN SU ESCAÑO

Aún no se formalizan los candidados para senadurías, diputaciones, locales y federales, alcaldías, regidurías y *ya se armó el escándalo, preámbulo de la bronca que viene, entre los tres partidos aliancistas PRI, PAN y PRD.* La batalla se prendió en la capital de la república y todo por las posiciones que cada uno de ellos quiere arriar para sus intereses.

Apenas la víspera, en un acto más que obvio (*si van juntos por la Presidencia de la República, ¿como para qué anuncian ootra alianza?*), los tres partidos aliancistas anunciaron un Convenio de Coalición para senadurías y diputaciones federales.

En esas andaban, cuando (retomemos el caso), luego del *berrinche y consecuente renuncia* -la semana anterior- de *Adrián Ruvalcaba al PRI, entró al quite la polémica y nunca-santa Sandra Cuevas.* En conferencia de prensa, la alcaldesa de Cuauhtémoc anunció con bombo y platillos una pausa en su participación en el *Frente Amplio por México, que no es otra cosa que el rompimiento con la alianza de la que formaba parte con el PRI, PAN y PRD.*

Las razones que arguye la alcaldesa para su salida del FAM es *"por la falta de palabra, por la falta de solidaridad, por la falta de proyectos"*.

Y no sólo eso, *Cuevas* declaró que el *Frente Amplio por México* (como llamaron

oficialmente a la alianza entre los tres partidos opositores) es peor que Morena. ¡Ouuuchhh!

En la misma bolsa metió al priista *Alejandro "Alito" Moreno; al panista Marko "con K" Cortés, y al perredista Jesús "el Chucho" Zambrano, de quienes dijo sin anestesia y con enjundia, son unos hipócritas que pactan con el crimen organizado y que actúan de manera sucia incluso con delincuentes que están en reclusorios.* ¡Recontra ouuuchhh!

"No digamos que el presidente eligió a los candidatos, que todo es por dedazo, cuando en la alianza hacen lo mismo... no señalemos cuando no hubo un proceso democrático". Frase heroica de la alcaldesa, quien reveló que *si quería competir por la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la capital, pero Jesús "el Chucho" Zambrano la hizo menos y aquí, su verdad: "Zambrano me recibió borracho. Le pedí apoyo para competir por la Jefatura de Gobierno y me dice: ¿Y tú quién eres? ¿Con qué derecho levantas la mano, por dónde llegaste...?"*

Pero no quedó ahí, también a *Alejandro "Alito" Moreno* le tocó: *"Me dijo que ya tenía planeado todo en la CdMx, y lo más que me podía ofrecer era una diputación federal. Lo de (Santiago) Taboada ya estaba pactado"*.

Y agregó que *"Alito" Moreno no vende a su madre porque está muy grande.* Para él,



Higinio Martínez Miranda

ser institucional es ser lambiscón... ¡Tómala barbón!

Y el pleito continúa. Un par de horas después, *"el Chucho" Zambrano,* conocido por sus negociaciones por debajo de la mesa, desde que formaba parte de la Junta Ejecutiva del Registro Federal de Electores, salió en *una actitud de comadre enojada (por aquello de decir "verdades") a decir que Cuevas, "ni era del PRD; yo ni la conocía, y sólo fue candidata en 2021 para evitar que Morena ganara la alcaldía Cuauhtémoc"*.

¿Y Brugada? Clara-mente, como el "chinito", nomás "mi-lando" desde la acera de enfrente.

NO SUELTA EL ESCAÑO...

Vamos mejor a la entidad vecina, el Estado de México, donde al parecer el senador con licencia *Higinio Martínez* ya se dio



cuenta que sus habilidades profesionales son mejor valoradas y atendidas en la Cámara de Senadores, así que decidió inscribirse por la vía plurinominal para reelegirse.

Fuentes bien informadas **nos aseguran que el registro de Higinio ya se gestaba desde semanas atrás, cuando aún no se veía claridad sobre la formalización y particularmente la presentación del gabinete en pleno de la gobernadora Delfina Gómez.**

Todo parece indicar que al jefe del poderoso **Grupo Texcoco** le interesa más construir leyes y trabajar en el debate político que competir por espacios y humores en la Plaza de los Mártires... en una de esas, con el expertise que ganó en las pasadas dos legislaturas senatoriales, **Higinio** se decide a coordinar el liderazgo de su grupo parlamentario y no solo la dirección de comisiones legislativas.

Así las cosas, en la granja, donde hay hartos temas que comentar, así que, por lo pronto, veamos que con qué partida abriremos este jueves... ¡Ciaooo!



SOMOS EL **FRENTE**
AMPLIO
POR MÉXICO

